



Jueves, Octubre 13, 2011

Buscar en el sitio...



- [Inicio](#)
- [Regionales](#)
- [Tu Isla](#)
- [Actualidad](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Tendencias](#)
  - [Cultura](#)
  - [Salud](#)
  - [Tecnología](#)
  - [Espectáculos](#)
  - [La Mini Reportera](#)
- [Empresas](#)

## Scutaro respalda labor de StopVIH

Jueves 13/10/2011 a las 11:05 am y archivado en la sección [Tu Isla](#).



**“La Fundación Mano Amiga es mi mayor regalo de vida. Ver como se han graduado bachilleres e incluso profesionales universitarios, es una bendición”, expresó el afamado diseñador venezolano Giovanni Scutaro al referirse a su labor humanitaria.**

Scutaro tiene 23 años apoyando obras sociales en las que se han beneficiado mil 373 niños. Mil 200 recibieron educación, 123 en estado terminal por condiciones crónicas de salud fueron atendidos y 50 niños (as) con VIH/SIDA de Nueva Esparta han obtenido útiles y juguetes.

Durante esos 23 años las cinco compañías de su grupo de empresas han trabajado en función de mejorar la calidad de vida de adultos mayores, enfermos con cáncer, e incluso junto con la Fundación Mc Donald se logró la construcción de la primera casa hogar para los niños del interior que debían verse en el San Juan de Dios. Destacó la participación activa que ha tenido la Fundación “Una Mano Amiga”, pues con ella no solo ha logrado que muchos niños sin recursos sean profesionales exitosos, sino que también ha apoyado a organizaciones dedicadas a las labores preventivas con campañas educativas contra la epidemia del VIH/SIDA.

Entre las organizaciones sin fines de lucro que Scutaro apoya se encuentra la Organización Stop VIH, la cual cuenta con su apoyo incondicional debido a su ardua labor en campañas preventivas y actividades a beneficio de los niños y niñas que viven y conviven con la epidemia.

“Las actividades de niños (as) con VIH del estado Nueva Esparta que ha realizado StopVIH en 2011, todas han contado con mi apoyo y seguirán contando conmigo”, aseguró el diseñador.

Para Giovanni Scutaro la responsabilidad social es más que un deber, a su juicio es una forma de dar gracias por las cosas buenas que Dios que brinda día a día, y saber que tienen que ayudar a quien más lo necesita.

Scutaro indicó que participan en muchas actividades, entre esas prestar la imagen para campañas benéficas y con un mensaje social, sin costo alguno, sumándose a ello 46 desfiles propios, todos a beneficio de causa social, así como los 236 desfiles internacionales invertidos en obras sociales en otros países.

Por su parte el presidente de la Organización StopVIH, Jhonatan Rodríguez agradece la generosidad de Giovanni Scutaro no solo a la respuesta al VIH sino también por impulsar la educación de niños (as) que viven en condiciones particulares de vulnerabilidad – Pobreza, VIH, cáncer, entre otros factores.

Rodríguez no pierde las esperanzas que más empresas sigan el ejemplo del afamado diseñador para impulsar programas sociales dirigidos a mejorar la calidad de vida de todos y todas pero, sobre todo la de los niños (as) de nuestro país ya que “con salud y educación se logra el progreso de un país”.

Sigue @StopVIH en twitter y visita [www.stopvh.org](http://www.stopvh.org) para más información.

**El Este Noticias/ Prensa StopVIH**



### Deje su comentario

 Nombre (requerido) Correo (no será publicado) (requerido) Sitio Web

Powered by [Max Banner Ads](#)

## ÚLTIMAS NOTICIAS

- [Músico de 14 años dirigirá el viernes Orquesta Sinfónica del Estado Nueva Esparta](#)
- [Gerardo Valentín con Yrael Antuare y su ensamble el sábado en Juangriego](#)
- [Foro Insular 2011 mostró un ejercicio de ciudadanía](#)
- [León: Sí se entregan recursos a gobernaciones de oposición](#)
- [RIM asegura que restauró todos sus servicios](#)

Powered by [Max Banner Ads](#)

- [Regionales](#)
- [Tu Isla](#)
- [Actualidad](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Tendencias](#)

- [Empresas](#)

- [\[Contactenos\]](#)

- [\[Quiénes Somos\]](#)

- [\[RSS\]](#)

[Acceder](#) / Wp [re]design by [Waimalao.com](#)

cargando